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活
動
方
針

    

結
婚
の
意
思
が
明
確
な
未
婚
者
に
対
し
、

継
続
的
な
出
会
い
を
提
供
し
た
い
と
考
え
て

い
ま
す
。「
美
味
し
い
料
理
」と「
愉
快
な
対
話
」

が
、
こ
の
イ
ベ
ン
ト
の
重
要
な
要
素
で
す
。

活
動
内
容

　

こ
う
し
た
イ
ベ
ン
ト
へ
関
心
の
あ
る
方
に
、

あ
ら
か
じ
め
エ
ン
ト
リ
ー
し
て
い
た
だ
き
ま

す
。F

a
c
e

b
o

o
k

ペ
ー
ジ
「
は
じ
め
ま
し

て
か
ら
は
じ
め
ま
し
ょ
う
」
に
エ
ン
ト
リ
ー

フ
ォ
ー
ム
が
ご
ざ
い
ま
す
。
参
加
が
確
定
し

た
男
女
各
５
名
に
は
、
飲
食
店
を
貸
し
切
り

に
し
た
状
態
で
お
会
い
し
て
い
た
だ
き
ま
す
。

活
動
を
始
め
た
き
っ
か
け

　

結
婚
相
談
を
生
業
と
し
て
い
る
事
業
者
を

除
く
と
、
こ
れ
ま
で
の
婚
活
イ
ベ
ン
ト
は
一

回
限
り
で
終
わ
る
ケ
ー
ス
が
ほ
と
ん
ど
で
し

た
。
こ
れ
を
年
に
複
数
回
、
さ
ら
に
期
限
を

決
め
ず
続
け
て
い
く
こ
と
で
、
参
加
希
望
者

に
も
複
数
回
の
チ
ャ
ン
ス
を
ご
提
供
で
き
る

と
考
え
て
い
ま
す
。

こ
れ
ま
で
の
活
動

　

２
０
１
６
年
7
月
、
同
11
月
、
２
０
１
７

年
の
最
初
は
4
月
の
開
催
を
予
定
し
て
い
ま

す
。国

、
県
、
市
に
望
む
こ
と

　

基
本
的
に
ご
ざ
い
ま
せ
ん
。
角
館
あ
き
ん

ど
塾
の
会
員
が
そ
れ
ぞ
れ
の
持
ち
味
を
活
か

し
、
出
来
る
だ
け
お
カ
ネ
と
手
間
の
か
か
ら

な
い
方
策
を
講
じ
る
こ
と
で
、
末
永
く
続
け

ら
れ
る
と
考
え
て
い
ま
す
。

〜いきいき広場〜

プロジェクトリーダー
千葉清美
角館町上野10-15
（090-9636-0928）

角館あきんど塾
はじめましてから

はじめましょうプロジェクト

■一組でも多くのゴールインを！

  市議会観光振興議員連盟 ( 会長、青柳議長 ) は 4
月 12 日、神代の抱き返り渓谷臨時駐車場付近で
桜の植樹を行った。桜によるまちづくりで市内全
域の観光振興を目指す議員連盟の「桜プロジェク
ト」の一環である。植樹は「神代地域運営体」会
員等も参加し、濃いピンクの花が特徴のジンダイ
アケボノの苗が植えられた。今後も市内全域で住
民と打ち合わせをした上で、植樹を行う方針であ
る。

■植樹したメンバー

議会の「桜プロジェクト」始動


